

友よ ~ぼくらの毎日~

体育発表会ではたくさんの応援、ありがとうございました。6年生から受け継いだ伝統のバトンを次に繋ぐと、一生懸命御神樂の練習に励み、当日を迎えることができました。当日は今までの成果を発揮し、やり切った子供たちの表情が見られました。体育発表会を終え、「次は自分たちが後輩にバトンを渡す番だ！」と今からやる気に満ち溢れています。

また、今週より水泳の学習が始まりました。今年度は6年生と合同で行います。安全面・健康面に十分気を付けながら進めていきます。御家庭での体調管理の御協力、よろしくお願いします。

5年生の1学期もあとひと月となり、いよいよ学習のまとめに入ります。各教科で学んだことをしっかり定着させるため、日々の宿題や、自主学習などで復習をして、夏休みを迎えることができるよう励ましていきます。

📖 学習予定

科目	学習内容	科目	学習内容	科目	学習内容
国語	みんなが使いやすいデザイン 古典の世界 同じ読み方の漢字	家庭	ひと針に心をこめて ゆでる調理でおいしさ発見	読書科	
		学活	私たちの心と体		
社会	くらしを支える食料生産 米づくりのさかんな地域	音楽	アンサンブルのみりよく	道徳	勤労、公共の精神 正直、誠実
算数	小数のわり算	体育	水泳運動	総合	田んぼの学校 他
理科	台風と防災	図工	線と線をつないだら	外国語	将来の夢をかなえるた めの時間割を作ろう

📣 お知らせとお願い

《個人面談について》

7月11日(木)～18日(木)に各教室にて個人面談を行います。1学期にお子様頑張ったことや夏休み、2学期に向けての課題についてなどお話をさせていただきます。短い時間ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

《夏季プール・夏季チャレンジタイムについて》

今年度も夏季プールと夏季チャレンジタイムがあります。日時などの詳細は、後日配布する別紙にてお伝えします。

《パントマイムのワークショップについて》

7月8日(月)の5、6時間目に、パントマイムのワークショップを行います。ゲストティーチャーとしてパントマイム劇団の「汎マイム工房」の方をお呼びし、パントマイムのワークショップ後、アート・サーカス「くるくるシルク」を上演してもらいます。

ワークショップの際に汗をかくこともあるそうです。動きやすい服装での登校をお願いします。

《水筒について》

毎日暑い日が続いています。水泳の学習も始まりましたが、熱中症対策のため、体育がない日でも毎日水筒を持たせるように御協力お願いいたします。